



Pressemitteilung der Gemeinde Egelsbach

Einbahnregelung Grenzweg wegen Verlegung eines Stromversorgungskabels

Aufgrund von Tiefbauarbeiten zur Verlegung eines neuen Stromversorgungskabels im Auftrag der Stadtwerke Langen ist der Grenzweg seit Montag, 03. März 2025, bis voraussichtlich Freitag, 16.05.2025, halbseitig gesperrt. Verbunden ist die halbseitige Sperrung mit einer Einbahnstraßenregelung, die von der Langener Straße zur Darmstädter Landstraße führt. Von der Darmstädter Landstraße kann der Grenzweg während der Zeit der halbseitigen Sperrung nicht eingefahren werden. Eine Umleitungsstrecke ist über die Darmstädter Landstraße, Ostendstraße, Weedstraße, In den Obergärten und der Karl-Nahrgang-Straße ausgewiesen.

Wir bitten die Verkehrsteilnehmer um Verständnis für die Sperrung und Beachtung der Umleitungs-führung.

Egelsbach, 05.03.2025